



Vladimir Putin visita la región de Kursk desde su liberación

Description

(Moscú) El presidente ruso, Vladimir Putin, visitó por primera vez la provincia de Kursk tras su liberación total ocurrida a finales de abril del presente año, informó hoy el servicio de prensa del Kremlin.

En el territorio, el jefe de Estado se reunió con voluntarios que prestaron ayuda a la población local tras la invasión de las Fuerzas Armadas de Ucrania iniciada el 6 de agosto del pasado año.

«Somos un equipo, y hoy todo el país es un solo equipo. Ese es, sin duda, el éxito de todas nuestras iniciativas. Es una condición indispensable para alcanzar todos nuestros objetivos», dijo Putin durante la reunión con los voluntarios en Kursk.

El líder ruso igualmente advirtió que los militares ucranianos intentan nuevamente avanzar hacia la frontera desde la provincia de Sumy, y los acusó de tener una ideología neonazi, señalando la destrucción deliberada de monumentos de la Segunda Guerra Mundial como prueba de ello.

Durante el recorrido acompañaron a Putin el gobernador interino de la región, Alexander Jinshtein y el primer jefe adjunto de la Administración Presidencial, Serguéi Kirienko.

Igualmente en su visita al territorio, Putin visitó las obras de la nueva planta electronuclear Kursk 2 en la ciudad de Kurchatov.

Esta fue la primera visita del mandatario a la región desde su completa liberación de las Fuerzas Armadas de Ucrania.

La terminación de la operación fue anunciada el 26 de abril por el Ministerio de Defensa de Rusia.

Anteriormente, Putin visitó la región en marzo, poco después de otra exitosa operación, que permitió a los militares rusos penetrar en la retaguardia del Ejército ucraniano en la región de Kursk.

El Maipo/PL

Date Created

Mayo 2025